



Mi Universidad

Priscila Monserrat Molina

Tercer parcial

Interculturalidad y Salud II

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Medicina humana

Segundo semestre, grupo “C”

Comitán de Domínguez, Chiapas a 24 de mayo del 2024

Ozonoterapia en medicina del dolor.

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Priscila Molina

Scribe

La ozonoterapia es medicina con una realidad + cada vez hay mas profesionales haciendo uso del ozono medico como complemento terapéutico para diferentes enfermedades relacionadas con el estrés oxidativo incluido el dolor crónico. Ya existe una organización médica en torno a la ozonoterapia. La aplicación de ozono medico se remonta a principios del siglo pasado. El Dr. Kelog mencionaba el ozono como desinfectante, pero a pesar de los exitos obtenidos en principios del siglo pasado, las máquinas genéricas de ozono carecían de precisión, y con la tecnología actual la que nos permite obtener con toda fiabilidad la medida idónea de ambos gases en linea genérica, al aplicar este tipo de terapia realmente estamos induciendo una activación fisiológica del sistema antioxidante celular. Numerosos autores han trabajado a nivel preclínico sobre los efectos de la ozonoterapia sobre los organismos vivos, pudiéndose demostrar efectos beneficiosos sobre la capacidad antioxidante celular y la adaptación entre los procesos de isquemia-reperfusión. Debe un punto vista clínica la ozonoterapia presenta multitud de aplicaciones medico quirúrgicas todas ellas relacionadas con la

Plantas Medicinales

Dr. Sergio Jimenez Ruiz

Scribe

Rosalia Molina

En mayor medida de las plantas medicinales a tratados de la medicina tradicional es afectación a la receta en cuestión. Lo más común es usar las hojas y las flores y especialmente el tallo o la raíz. Las plantas medicinales se consumen directamente o pueden prepararse como infusiones o en presentaciones homeopática. El uso de terapias complementarias, que incluye los remedios con plantas en una práctica común y continua extendiéndose a nivel mundial, los remedios con plantas se usan tradicionalmente en una variedad de presentaciones y una gran variedad de dosis que llegan hasta los más extremadamente bajas. Es importante sobretodo que toda la información relacionada con el efecto benéfico de estas plantas aquí presentadas esté basada en estudios científicos realizados por grupos de investigación de reconocimiento prestigioso de todo el mundo; en otras palabras este documento es el resultado de una revisión que pretende dar parte de la información que existe respecto a las dos caras de la moneda, permitir tener un panorama general del uso de las plantas medicinales. La información presentada aquí es básica, pero en su momento deberá ser enriquecida con otros datos complementarios. El dicho popular señala que las plantas medicinales pueden curar cualquier enfermedad o malestar. Sin embargo, su uso se responsabiliza de que lo utilice por lo

Breiki

D. Dr. Sergio
Jiménez Ruiz

Scribe

Priscila Molina

La palabra Breiki es una palabra Japonesa que significa energía vital universal, en la actividad, esa palabra se usa a menudo para identificar un sistema usi de curación natural nombrar todo en homenaje o su descubridor, Mirou usui. Breiki significa universal y se refiere a la parte corporativa a la energía energética cósmica que interpenetra a todos los cosas y circunda todos los lugares. Es la energía vital que rodea nosotros y acopla manteniéndoles vivos y este presente fluyendo, en todos los organismos vivos, dando la energía universal con nuestra persona y se somete a un proceso de sintonización o iniciación en el método - hecho por un maestro certificado - El Breiki es una energía semejante a ondas de radio y puede ser óptica y con eficacia, tanto localmente como a distancia, no es como la electricidad no produce cortocircuitos, no destruye los nervios ni los órganos más frágiles. Es una energía inofensiva sin efectos secundarios sin contraindicaciones, compatible con cualquier tipo de terapia o tratamiento. Es práctica, segura y eficaz y por medio de la técnica, equilibrada los siete chakras, óvalos de fuero útil de energía, localizados entre la base de la columna vertebral superior, el círculo

1. Hidalgo-Tallón, F. J., & Torres, L. (2013). Ozonoterapia en medicina del dolor: revisión. *Revista de la Sociedad Española del Dolor*, 20(6), 291-300. <https://doi.org/10.4321/s1134-80462013000600003>
2. Vida, S. (s. f.). Plantas medicinales: Nuestro patrimonio. gob.mx. <https://www.gob.mx/bienestar/sembrandovida/articulos/plantas-medicinales-nuestro-patrimonio>
3. Freitag, V. L., De Andrade, A., & Badke, M. R. (s. f.). El Reiki como forma terapéutica en el cuidado de la salud: una revisión narrativa de la literatura. http://scielo.iscili.es/scielo.php?script=sci_arttext&pid=-61412015000200018